



# SPACEBUZZ

**Flieg mit dem SpaceBuzz ins All!**

**28. März 2025, Rathausplatz Augsburg**

## **SPACEBUZZ: EIN EINZIGARTIGER BLICK AUF UNSERE WELT**

SpaceBuzz ist ein preisgekröntes Bildungsprogramm, das Kindern und Erwachsenen einen Einblick in die Schönheit und Verletzlichkeit unseres Planeten ermöglicht. Inspiriert vom sogenannten "Overview-Effekt" - jenem tiefgreifenden Erlebnis, das Astronautinnen und Astronauten beim Anblick der Erde aus dem Weltall erfahren - eröffnet SpaceBuzz Jung und Alt eine neue, lebensverändernde Perspektive auf unsere Welt. Die gemeinnützige Initiative "SpaceBuzz" hat die Mission, 100 Millionen Botschafterinnen und Botschafter für einen besseren Planeten Erde zu schaffen.



## **Wie funktioniert das Ganze?**

Der SpaceBuzz ist ein 18 Meter langer, begehbare High-Tech-LKW, der äußerlich wie eine liegende Rakete gestaltet ist und im Inneren modernste Virtual-Reality- und Augmented-Reality-Technologie im Weltraum-Design bietet. An Bord des SpaceBuzz nehmen die Passagiere auf den beweglichen Sitzen Platz und starten mit VR-Brillen zu einem virtuellen Raumflug ins All. Für 15 Minuten verlassen die Zuschauer die Erde und umkreisen sie. Aus der Perspektive der Astronauten Alexander Gerst und Matthias Maurer erfahren die Passagiere eindrucksvoll mehr über unseren Heimatplaneten und den menschengemachten Klimawandel. Anschließend geht die Reise weiter zum Mond, bevor sie am Ende wieder sicher auf der Erde landen. Das Programm, das von Astronautinnen und Astronauten mitentwickelt wurde, fördert das Verständnis für Naturwissenschaften, Technologie, Nachhaltigkeit und globale Verantwortung. Es ist ein unvergessliches Abenteuer, das die Sicht auf unseren wundervollen und zugleich empfindlichen Planeten für immer prägen wird.

## **Eine neue Sichtweise, die das Leben verändert**

### **Ein durchdachtes Bildungsprogramm**

Schulen können sich zusätzlich für ein ausgeklügeltes Bildungsprogramm bewerben, bei dem die Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Unterrichtseinheiten auf die Reise ins All vorbereitet werden. Am Ende dieses "Astronautentrainings" wartet als Belohnung die VR-Reise ins All mit dem SpaceBuzz. Das gesamte SpaceBuzz Team und seine Unterstützerinnen und Unterstützer wollen alle Menschen für die Welt der Naturwissenschaften und Technologie begeistern, und so zum Schutz unseres wunderschönen Planeten beitragen.





## Gemeinsam für eine bessere Zukunft

Als Teil der „Friends of SpaceBuzz“ unterstütze ich persönlich die Mission, 100 Millionen Botschafterinnen und Botschafter für unseren Planeten Erde zu gewinnen.

Neugierig geworden? [Spacebuzz Trailer](#) (3.5 Minuten) oder [Spacebuzz Bildungsprogramm für Schulen](#) (2 Minuten) oder <https://www.spacebuzz.earth/>

***"Ich kann dieses besondere Erlebnis nur wärmstens empfehlen und lade Sie im Namen des SpaceBuzz-Teams an Bord der Rakete ein"***

**Datum:** 28. März ab 14:00 Uhr. Rathausplatz, Augsburg

**Anmelden über:** [bit.ly/SpaceBuzz-Augsburg](https://bit.ly/SpaceBuzz-Augsburg)

Wünschen Sie weitere Informationen oder haben Sie Interesse, den SpaceBuzz zu buchen?

Kontakt: [info@spacebuzzdeutschland.earth](mailto:info@spacebuzzdeutschland.earth)

Ganz liebe Grüße,

Amelie Schoenenwald

